Wasserdienst Seite 1 von 1

## (Erstmals) OÖ Gold für Zillenfahrer

Am 19.05.2006 wurde in Linz auf der Donau der 33. OÖ Landeswasserwehrleistungsbewerb um das Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold bei äußerst schwierigen Wind- und Wasserverhältnissen abgehalten. Bei diesem Bewerb trat auch erstmals ein Kamerad aus dem Bezirk Zwettl um das begehrte oberösterreichische goldene Leistungsabzeichen an.

Insgesamt gingen 80 Feuerwehrkameraden aus OÖ, NÖ und der Stmk. an den Start, wobei nur 22 Kameraden letztendlich ihren Traum in Gold erfüllen konnten. LM Paul Schulmeister von der FF Sallingberg ist einer von ihnen und erreichte in der Gästeklasse, unterstützt von seinem Zwillingsbruder LM Peter Schulmeister, den 2. Platz.

LM Paul Schulmeister ist der erste Zillenfahrer des Bezirkes Zwettl, welcher durch den OÖ Landesfeuerwehrverband mit dem OÖ Wasserwehrleistungsabzeichen in Gold ausgezeichnet werden konnte.



v.l.n.r. LM Paul Schulmeister, LM Peter Schulmeister, HLM Robert Zach (Stmk.), BI Mag. Max Aufischer (Stmk.)



v.l.n.r. LM Paul Schulmeister, HLM Robert Zach (Zillenpartner aus der Stmk.)

Ergebnisliste (Link z. OÖLFV)

Text P. Schulmeister Fotos: Erwin Summerauer, HAW (Hauptamtswalter) für Öffentlichkeitsarbeit im Bezirk Freistadt (OÖ)



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 05. Juni 2006 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!